

# Musik und eine meditativer Note

## Benefizkonzert für das Johannes-Hospiz

-chp- Münster. „In der besinnlichsten Kirche Münsters“ begrüßte Dr. Christoph Winter am Freitagabend über 200 Zuhörer und genoss mit ihnen einen musikalischen Abend der ganz besonderen Art. Die Musiker hatten sich nämlich in der Mutterhauskirche der Mauritzer Franziskanerinnen versammelt, um Geld für das Johannes-Hospiz zu erspielen.

Erstmals standen die Bläservereinigung Albachten unter der Leitung von Philipp Watts und das Gesangsquartett „Amici del Canto“ gemeinsam auf einer Bühne:

„Wir sind beiden Gruppierungen unendlich dankbar, dass sie sich heute die Zeit nehmen, um unsere tägliche Arbeit im Hospiz finanziell zu unterstützen“, leitete Dr. Christoph Winter vom Förderverein des Johannes-Hospizes den Abend ein.

Statt zu einer Pause lud Pfarrer Reinhold Waltermann, Seelsorger am Johannes-Hospiz, nach den ersten musikalischen Höhepunkten zu einer meditativen Runde ein. Die Gäste nahmen dieses Angebot gerne an und waren sich am Ende des gelungenen Konzerts auch einig: Der Titel



Die Bläservereinigung Albachten und das Gesangsquartett Amici del Canto standen erstmals gemeinsam auf der Bühne.

„Das ist meine Freude“ passe sondern auch zur täglichen Arbeit im Hospiz.